

平成 30 年 4 月砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室 ニュースレター No. 144

中予地域の認知症家族の集いは毎月第 2 月曜日午後 1 時～3 時、場所は松山市道後「愛媛看護協会」1 階です。5 月 12 日には総会が行なわれます。なお砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介護付有料老人ホーム To-be 1 階「夕やけこやけ」で毎週金曜日午後 1 時半から 2 時半認知症カフェ「オレンジカフェ」、また月 1 回第 2 火曜日に同じ場所、同じ時間で、若年性認知症の方対象で当事者カフェ「おれんじドア えひめ」を開催しています。



春見つけた

去年は寒い日が続きました。インフルエンザも A 型、B 型と流行しましたが、3 月に入り、急にあたたかくなってきました。桜も早くに咲きました。3 月末から 4 月初めに春のドライブに出かけましたが、病院周辺お散歩で、たくさんの春を感じました。

つくしのはかまをとりました。

三島神社の桜を見に行きました。

いちごの花が畑に咲きました。



4 月は、12 日音楽療法セミナー、22 日伊予之二名島扶桑太鼓演奏、25 日和楽器演奏グループ KAWA 演奏会を予定しています。



認知症疾患医療センターの活動

平成30年3月は、平成29年度の締めくくりで医療保健福祉連携協議会を中予保健所で行ないました。中核センターである愛媛大学認知症疾患医療センターの連携協議会にも参加しました。また若年性認知症の人の支援を考えるセミナーに参加しました。写真は若年性認知症の人の支援を考えるセミナーの状況です。3月23日に毎日新聞に中城有喜センター長の記事が出ました。



くまのつぶやき

カフェタやけこやけも使って、CM撮影が行われました。いつもと同じカフェの光景は、そのまま映像になるようです。テレビで流れますので、みなさん診て下さい。



砥部病院高齢者こころのケアセンター

相談室（文責 武田）

相談員:青木(176)・中平(512)・武田(516)・菊地(517)

お気づきの点がありましたら、ご連絡ください。